

Aus der Schule geplaudert

Sehr geehrte/r Leser/in,

am 24. 03.2023 fand von 08.00 Uhr bis 09.30 Uhr ein schulinterner Bücherflohmarkt statt. Das große Engagement des Elternbeirats, welcher gesunde, sehr leckere Frühstückshäppchen vorbereitet und angeboten hatte, wurde ein voller Erfolg: Eltern als große Gäste und die Schüler/innen als tolle Veranstalter griffen mit Appetit zu. Aus dem Gesamterlös des Kinderbücherverkaufs wird der Elternbeirat neue Outdoorspiele für die Außenpause anschaffen.

Im Frühjahr 2023 fanden eine digitale schulhausinterne Fortbildung statt zum Thema: „Der Einsatz von iPads im Unterricht“.

Personalbedingt mussten ab Mai 2023 die zusätzlichen Förderstunden für ausgewählte Schüler/innen gestrichen werden, um in einer 2. Jahrgangsstufe den Pflichtunterricht gewährleisten zu können; Herr Pfarrer Schlicker hilft wieder einmal - soweit es seine Zeit erlaubt - mit der Vertretung des katholischen Religionsunterricht in einer 4. Jahrgangsstufe aus. Die Schule bedankt sich sehr herzlich! Der Personalnotstand mit Lehrkräften ist und bleibt ein großes Thema.

Kirchdorf hat einen eigenen Verkehrsübungsplatz bekommen. Schon die ganz kleinen Kinder können nun das Radfahren - zusammen mit den Eltern - auf dem neuen Areal sehr gut üben. Die Jugendverkehrsschule mit den praktischen Unterrichtseinheiten zum sicheren Fahrradfahren im Straßenverkehr in der 4. Klasse startete dort am 13. 06. 2023. Zusammen mit einigen Freunden und seiner Firmgruppe ging Herr Andreas Schmitz das Projekt an. Nach der Planungsphase mit der Polizei, der Planumsetzung und der Materialorganisation wurde die Markierungen wie bei einer echten Straßenmarkierung von diesem Team auf dem vorhandenen Platz thermisch aufgebracht. Am Samstag, den 22.04.2023 war es abgeschlossen. Der Verkehrsübungsplatz ist eine große Bereicherung für Kirchdorf und die Schule bedankt sich bei Herrn Schmitz und seinem Team für diese tolle, nachhaltige Aktion sehr herzlich!

Für den Sommer 2023 sind die sportlichen Aktionen „Bundesjugendspiele“ und „Lauffest“ geplant; der Schülerjahrgang 2019/20 wird am letzten Schultag im Juli verabschiedet werden.

Beim Blick in die Zukunft werden im nächsten Schuljahr 2023/24 wieder zwei 1.Klassen gebildet werden können. Wir freuen uns über den Zuwachs der Mädchen und Buben in den beiden 1. Klassen.

Wir wollen mit Schwung das noch verbleibende Schuljahr 2022/23 zu Ende bringen.

Herzliche Grüße

Birgit Penger, Schulleitung & das Team der Lehrkräfte